

## **Acta 19/2023**

En la localidad de Pueblo Garzón el día 13 de octubre de 2023, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera, Diego Machado y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel actas y orden del día.

Se aprueban actas 14/2023; 15/2023 y 16/2023 por unanimidad de los presentes.

### **Exposición del Alcalde.**

Comienzan dialogando sobre cobertura de las líneas de transporte público y la necesidad de cubrir más caminos para que el servicio llegue más cerca de estudiantes y trabajadores que usan las líneas actuales.

En otro tema el Alcalde informa que mantuvo comunicación con Juan Pígola - Director general de Tránsito y Transporte por solicitud de traslado de un funcionario de escalafón inspectivo.

Expresa que finalmente debió mantener reunión con Miguel Abella - Director general de Administración y Recursos Humanos y el señor Intendente Enrique Antía en virtud de que la vacante que se genere por el traslado pueda ser cubierta y no se afecte el servicio.

Se tuvo conocimiento de que al llamado público para prestar servicios en el Municipio de Garzón y José Ignacio en escalafón inspectivo, no se alcanzó a cubrir la totalidad de los cupos en la oportunidad, por lo que tampoco hay suplentes.

Solicita ahora a la secretaría informe lo hablado en una reunión con María José Mafio - Directora de Eventos respecto a lo proyectado para el festival “La Vuela al Pago”

Se dialoga sobre asuntos netamente de organización, horarios, duración de los espectáculos, sugerencia de actividades, etc.

Se plantea solicitar una colaboración total de un 30 % de las ganancias obtenidas para que se distribuya en partes iguales entre las siete escuelas públicas de la jurisdicción del municipio. Se muestran de acuerdo en unanimidad.

### **Exposición de los Concejales.**

Toma la palabra el concejal Diego Machado, comienza dándole la bienvenida al Alcalde Lazo por su reintegro y dando las felicitaciones al Concejal Riera por el desempeño en su gestión como Alcalde interino.

Considera que la integración al cuerpo de la Concejal suplente Viviana Bello durante sesiones pasadas también ha sido muy gratificante y beneficioso.

Pasa a consultar por reuniones próximas confirmadas. Consulta también por trabajos pendientes de electromecánica en Garzón y puntualmente la colocación de luminarias en cancha de fútbol.

Pregunta por avances en la concreción del pasto sintético para cancha multiuso en Garzón, y sugiere solicitar una nueva caceta de guardavidas frente a Club del Mar ya que la que se ubica allí es privada y será desafectada.

Consulta por reparación de la ambulancia para policlínica Garzón.

Refiere a los límites territoriales de un desarrollo privado en Garzón, frente a estación ferroviaria, y a la necesidad de dilucidar la correcta mensura.

Consulta por podas en la costa, por bicisenda sobre Av. Héctor Soria y aros de basquetbol.

Propone estudiar la posibilidad de construir una pista de skate en un sector próximo al vertedero de La Juanita siendo ésto sugerido por un vecino.

La secretaría recomienda se presente el proyecto formalmente antes de diciembre si se quiere incluirlo en los proyectos POA 2024 en virtud de cumplir con los plazos administrativos.

El alcalde aprovecha la oportunidad para mostrar un plano de lo que se está evaluando con los agrimensores, y en conocimiento del Intendente, respecto al trazado del camino que comunica el poblado con el vertedero.

Agrega que hay un expediente en Dirección de Obras que abarca el tema y se deberá esperar su recorrido para tomar conocimiento de lo que cada área ha estimado.

Machado consulta ahora por viabilidad de iluminar la bicisenda existente y pintar una línea divisoria blanca en el centro.

Plantea la necesidad de realizar mayor control en la velocidad del tránsito en calles de José Ignacio, principalmente por reclamos de vecinos respecto a la velocidad de los ómnibus.

Consulta si se ha obtenido respuesta de la Armada a consulta realizada por el Municipio. Consulta por viviendas en Garzón.

Pregunta si se tiene noticias respecto a que se concrete la asignación de guardaparques por parte de la Intendencia de Maldonado, para trabajar por ejemplo en el área protegida de Laguna Garzón y remita información al Municipio.

Consulta por reparación de calles en Faro Bahía y pone en conocimiento que el destacamento de bomberos está a la espera de una conexión de OSE.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera refiere al encuentro literario internacional desarrollado en las locaciones de La Juanita y Garzón. Hace una evaluación del evento, manifestando aspectos que considera repetibles y otros mejorables para una siguiente edición.

En vísperas de la temporada de verano aspira a un mayor orden respecto a podas y voluminosos, sugiere una comunicación más fluida entre Municipio y población en

este tema y propone la emisión de una circular acompañada de controles por parte de cuerpo inspectivo.

Denuncia que se están realizando estructuras techadas frente a propiedades en La Juanita con la función de cochera, en una clara invasión del espacio público.

Recuerda a los presentes que ésta modalidad no es nueva y marca como antecedente a situaciones en José Ignacio.

Habla sobre los cursos de INEFOP, trasmite la satisfacción percibida del alumnado y aspira a que se haga foco en ello para repetir la capacitación del instituto en un nuevo año.

Como temas pendientes marca la señalización de caminos rurales. Considera que sino se cuenta con el relevamiento de distancias, sería bueno, al menos indicar con flechas hacia donde conducen los mismos.

Propone un relevamiento actualizado de locales turísticos para que la información esté presente tanto en oficina José Ignacio como en Casa de la Cultura de Garzón para ser brindada a visitantes que lo requieran.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Otto Riera, denuncia la intervención de un cartel carretero que informaba sobre el circuito turístico “Arco del Sol” siendo cubierto con la leyenda “Eco Chacras”

Da por finalizada su exposición.

El concejal Javier Falco manifiesta no tener exposición que realizar en la oportunidad.

La secretaria informa fecha de culminación de cursos municipales 2023 y sobre las actividades que se estarán desarrollando en ese marco de cierre.

Comunica invitación recibida para conmemoración del Día del departamento de Maldonado.

Informa actividades de la Asociación de Diabéticos de Maldonado en el territorio.

Se trata propuesta de Sra. Heidi Lender – Plantación de árboles en vía pública.  
(VOTAN 5/5 Negativo)

Dialogan sobre el informe de observaciones emitido por el Tribunal de Cuentas de la República, las diferentes medidas adoptadas desde entonces por el Municipio y dentro de sus posibilidades, para evitar que se reiteren a futuro.

### **Se tratan los expedientes del día.**

2023-88-01-16858 – Reintegro de licencia Alcalde

2023-88-02-00552 – Junta Deptal.de Maldonado – Exposición denominada “Turismo de Integración”

2023-88-01-16686 – Heidi Lender – Art Fest 2023 – Fundación Campo – 28 al 30 de diciembre 2023 – Pueblo Garzón  
2023-88-01-07988 – Fravega Facundo – Sanitaria nueva padrón 27-1066-40  
2023-88-01-10612- Ebers Leontine – Obra nueva  
2023-88-01-12861 – Hild Herbert – Ampliación obra  
2017-88-01-13187 – Whitehead Sofia, - Ampliación  
2019-88-01-16698 – Bontomasi, Gabriel - Obra nueva  
2009-88-01-04804 – Fenemar S.A. - Ampliación , regularización  
2023-88-01-05516 – Benzaquen, Sonia – Obra nueva  
2017-88-01-10203 – Fenemar S.A. Regularización

Siendo la hora 14:55 finaliza la sesión.



  
NAZARENO LAZO  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

  
MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 -